## かがやきだより

令和5年3月

3月に入りぽかぽか陽気が続いています。卒業、進学、 就職その他新しい生活が始まる方々が多いこの季節、つい

縮こまりがちだった体を伸ばし、明るい気持ちで何事も臨みたいですね。

新型コロナウイルス感染症のパンデミックで対応に追われた3年間でしたが、3月 13日よりマスクの着用は屋内外を問わず個人の判断に委ねられ、5月8より感染症法 上の分類が2類から季節性インフルエンザと同じ5類になります。同じく5月8日よ り 2023 年度のワクチン接種を実施する方針が決まり、5 月からの接種は 65 歳以上の 高齢者や5歳以上で基礎疾患があるなど重症化リスクが高い人、医療、介護従事者が 対象です。

これから暑さが増し恐らくマスク着用は減少し、気持ちや社会生活は開放的になっ ていきます。野球観戦の様子を見ると元に戻ってきた!と感じますが、高齢者と共に 居る私たちは、快適な社会生活の支援と共に、基本的な感染対策を行い、利用者様の 安全を守りたいと思っています。

野球と言えば、3月8日からWBC(WORLD BASEBALL CLASSIC) が始まりました。日本 代表(侍ジャパン)の初戦は3月9日、対中国。注目の大谷翔平は投打共に大活躍し、 結果は8-1の快勝。グッズ売り場は早朝から長蛇の列で売り切れ続出。多くのファン が選手のユニフォームに身を包み、心一つに応援し、日本中が盛り上がっています。 試合は A、B、C、D のプールに分かれ、その後準々決勝、準決勝、決勝と進み、3 月 21 日まで行われます。テレビの前から声援を送りたいと思います。飛沫に気をつけて…







4月24日(月)

ひなまつり会

利用者様 誕生日(88歳)

4月25日(火) 利用者様 誕生日(95歳)







































































